

Nous avons déjà plus de la moitié de l'année scolaire 2024-2025 derrière nous. Encore cette année, le temps file à vive allure. Je profite de cette tribune pour souligner tout le travail et les efforts déployés par les élèves et le personnel pour la première partie de l'année. Nous continuerons sur cette même voie pour la deuxième partie de l'année.

Je profite de cette occasion pour vous faire parvenir la première édition du Titan express. Il s'agit du nouveau titre donné à notre info-parents.

Bonne lecture!



# Semaine des enseignantes et des enseignants

La semaine du 3 au 7 février 2025 représente la semaine des enseignantes et des enseignants. Pour l'école Monseigneur-Sirois, ce sont 19 enseignantes et enseignants qui œuvrent avec passion auprès de nos élèves. Quotidiennement, ils encouragent, soutiennent et guident les élèves afin de favoriser leur réussite éducative. Prenons donc le temps cette semaine, de souligner leur apport inestimable dans le parcours de vos enfants.

Merci à toutes les enseignantes et à tous les enseignants de l'école Monseigneur-Siro<mark>is!</mark>



#### Absence d'un élève

Nous vous rappelons que vous devez en tout temps motiver l'absence de votre enfant en joignant le poste 4800 ou en écrivant directement à l'enseignante. Il est important de nous fournir le motif (maladie, rendez-vous, etc.). Il vous suffit de nous informer à l'avance lorsque c'est possible, sinon, téléphonez le matin même. Pour les élèves qui s'absentent et qui fréquentent le service de garde, les parents devront prévenir celui-ci également. Je tiens à vous mentionner que le Messenger n'est pas l'outil de communication à utiliser.

Merci pour votre collaboration pour la gestion des absences.



#### Conseil d'établissement

La troisième réunion du conseil d'établissement aura lieu le lundi 10 février 2025 à 18 h 30 au salon du personnel. Je vous rappelle que ces séances sont publiques et que vous pouvez y participer à titre de public. À titre informatif voici la liste des membres du conseil d'établissement pour l'année scolaire 2024-2025 :

#### Membres parents

Richard Gagnon
Thomas Bélanger
Annick Bourgault
Amélie Denoncourt

#### Membres du personnel

Mélanie Bélanger Annie Jacques Maryanne Côté Annie Bélanger



# Période d'inscription

La période d'inscription pour la prochaine année scolaire a débuté aujourd'hui. Elle se terminera le vendredi 14 février prochain. Vous avez reçu la semaine dernière, l'information pour la procédure à suivre. Celle-ci vous a été acheminée par courriel. En ce qui concerne la période d'inscription au Service de garde, celle-ci se déroulera du 24 février au 7 mars.



# Journée "Joues rouges "

L'école Monseigneur-Sirois est fière de vous annoncer le retour de la journée « joues rouges ». Celle-ci se tiendra le vendredi 14 février prochain. Différentes activités seront alors proposées à tous les élèves de l'école. Il est important de mentionner le partenariat des Loisirs de la municipalité du Cap-St-Ignace pour la tenue de l'événement.



## **Commande d'articles promotionnels**

D'ici la semaine de relâche, une deuxième période d'achats de vêtements et d'articles aux couleurs de l'école sera ouverte. Pour cette occasion, certains nouveaux articles seront disponibles. Je vous invite à consulter vos courriels dans les prochaines semaines pour plus de détails.



#### Nouvelles valeurs de l'école

L'automne dernier, les membres du personnel de l'école Monseigneur-Sirois se sont réunis pour identifier les nouvelles valeurs de l'école. À la suite de ce moment de consultation, les trois nouvelles valeurs qui ont été choisies sont le **RESPECT**, la **BIENVEILLANCE** et l'**ENGAGEMENT**. Nous pourrons nous appuyer sur ces nouvelles valeurs pour faire rayonner notre école.



# Sortie du tournoi Opti M-13

Les élèves de 3e cycle de l'école ont effectué une sortie au tournoi opti M-13 de Montmagny le 31 janvier dernier en après-midi. Ils ont profité de l'occasion pour aller encourager deux élèves de l'école qui représentaient les alliés de Montmagny-L'Islet. Un merci particulier aux enfants de cœur et au tournoi opti M-13 qui ont permis la réalisation cette sortie possible.





### Partie élèves vs personnel

En préparation pour le sommet sportif qui aura lieu le 7 février prochain, une partie amicale de mini volleyball entre certains membres du personnel et certains élèves du troisième cycle a eu lieu le lundi 3 février du deuxième dernier. Ш s'agissait affrontement de l'année entre élèves et personnel après celui de handball au mois de novembre. Félicitations à tous participants et bonne chance aux élèves qui représenteront notre école.





## **Brigadier scolaire**

La municipalité du Cap-St-Ignace est à la recherche d'un brigadier ou d'une brigadière scolaire pour la période du diner (départ et retour des élèves). Si vous êtes intéressés, je vous invite à communiquer avec le secrétariat de l'école au 418-246-5606 poste 4800.



# Fin de la deuxième étape

La deuxième étape de l'année scolaire se terminera le 21 février. Les bulletins seront disponibles dans Mozaïk (portail-parents) dans la semaine du 24 février. Surveillez vos courriels pour connaître le moment exact où vous pourrez les consulter.



#### Pour nous joindre

Voici les numéros de téléphone et de postes à utiliser lorsque vous désirez nous joindre à l'école : **418-246-5606** 

4800 Secrétariat — Vanessa Royer (vanessa.royer@csscotesud.gouv.qc.ca)
4801 Direction — Daniel Gaudreau (daniel.gaudreau@csscotesud.gouv.qc.ca)
4803 Service de garde — Annie Bélanger (annie2.belanger@csscotesud.gouv.qc.ca)

Tous les membres du personnel sont joignables selon le modèle : prénom.nomdefamille@csscotesud.gouv.qc.ca

Merci de votre collaboration!



TITANS